



● 日時： 12月4日（水） 14:00～15:30 (開場 13:30)

● 場所： 参議院議員会館 102会議室

昨年4月、私たちは全国に先駆けて「秘密保全法に反対する愛知の会」を立ち上げました。1年半余の間で、愛知県内（岐阜・三重も含む）では、数え切れないほどの学習会を積み重ねてきました。その蓄積があつて、11月21日には「東京での大集会に呼応して、全国一斉にアクションを！」と呼びかけ、全国13箇所でのアクションを成功させることができました。

地元・名古屋では、2000人が参加する大集会・デモを行い、栄（名古屋の繁華街）を熱気に包みました。その後の連日の街頭宣伝行動には、このデモに感動した人々が馳せ参じています。

「秘密法」は民主主義を圧殺するものです。市民が声を上げることこそが、「秘密法」成立阻止の運動です。私たちは11月21日から、市民一人一人に「秘密保護法、私たちの想い」を葉っぱ形の付箋に書いて貰い、「民主主義の木」を茂らせてています。

12月4日、その一つ一つの声（葉っぱ）で形作った「民主主義の木々」を国会に届けます。

主催： 秘密保全法に反対する愛知の会

共同代表 中谷雄二（弁護士、愛知県弁護士会秘密保全法制対策本部副本部長）

本 秀紀（名古屋大学教授、憲法学）

TEL 052-953-8052 FAX 052-953-8050

ブログ：<http://nohimityu.exblog.jp/> ツイッター：https://twitter.com/himitsu_control



12月6日（金）午後6時から、名古屋栄のエンゼル広場で3000人規模の集会を企画しています。47都道府県すべてで一斉抗議行動を呼びかけています。